

Mundo Deportivo, 24/12/22



El Barça es segundo en la Liga FOTO: FCB

🔴 El Barça podrá habilitarla en Barcelona tras recibir la luz verde del Ayuntamiento **Acuerdo para una Pista de Gel en la 2023-24**

Sergi Solé

Barcelona

↳ El Barça de hockey sobre hielo sí podrá jugar la próxima temporada en la ciudad de Barcelona, a diferencia de lo que ocurrirá en la presente campaña. El club azulgrana ha alcanzado un acuerdo con el

Ayuntamiento de la Ciudad Condal según el cual podrá instalarse una pista de hielo en una ubicación del municipio pero no dentro de las instalaciones del Espai Barça. Para este curso no se ha dado permiso desde el Consistorio a que se pueda habilitar una cancha provisional

ni en la explanada del parking del Palau Blaugrana, como quería inicialmente el Barça, ni en el campus de la Universitat de Barcelona ni tampoco en los salones de la Fira. Cabe recordar que la Pista de Gel, inaugurada el 23 de octubre de 1971, ya no tendrá el uso de las últimas

cinco décadas ya que la instalación está siendo objeto de los trabajos para acoger el Museu a partir del 1 de junio ya que este deberá desplazar toda su oferta cuando empiecen las obras en el Camp Nou al término de la presente temporada.

Para lo que queda de curso, el Barça de hockey sobre hielo, segundo en Liga sin poder entrenarse, empezará jugando el 21 de enero como local pero deberá mudarse a Puigcerdà o Jaca ●